

Protokollauszug

aus der 56. (außerordentliche) öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland vom 27.03.2024

öffentlich

Top 6.1 Umbenennung der Straße "Zu den Drei Mohren" im Ortsteil Neu Fahrland 24/SVV/0159 abgelehnt

Frau Klockow weist zunächst darauf hin, dass die Vorlage nicht offiziell an den OBR überwiesen wurde, obwohl sie den OT Neu Fahrland direkt betrifft. Der Ortsbeirat behandelt den Antrag über das Selbstbefassungsrecht.

Da sich die Straßenbezeichnung nach allen bisherigen Erkenntnissen von Mooren in der sumpfigen Umgebung ableitet, womöglich falsch geschrieben, und die Straße ohnehin sehr klein ist, schlägt Frau Klockow vor, sie nicht umzubenennen, sondern lediglich mit einem erklärenden Zusatzschild zu versehen.

Wie im Antrag zur nächsten Stadtverordnetenversammlung der Freien Fraktion vorgeschlagen (24/SVV/0395), dessen Text Frau Klockow vorträgt, soll der Name der Künstlerin Carola Buhmann stattdessen in den Namenspool der LHP für künftige Benennungen aufgenommen werden. Der Ortsbeirat schließt sich diesem Vorschlag einstimmig an.

Anschließend wird der Antrag zur Abstimmung gestellt.

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Straße "Zu den Drei Mohren" im Stadtteil Neu Fahrland wird umbenannt. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, ob die kleine Straße einer angrenzenden Straße zugeordnet werden oder mit einem eigenen Namen neu benannt werden soll.

Das Ergebnis soll den Stadtverordneten im Mai 2024 zur Beschlussfassung vorgelegt werden.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig angelehnt.